



SEMENARIO DEPORTIVO-CULTURAL.

Nº123-Arrecife de Lanzarote 6 de Septiembre de 1955-Redacción y Administración: Hermanos Zerolo, 7 - Apartado, 32 Año 11!

Se proyecta desplazar a Canarias un barco con turistas italianos, haciendo escala en Lanzarote

Declaraciones de un joven periodista italiano a nuestro Director

Periodistas franceses, ingleses, belgas, estadounidenses, alemanes, suecos y canadienses, han visitado Lanzarote en distintas épocas. Es ésta, sin embargo, la primera vez que nos visita un periodista italiano. Queda pues explicada nuestra natural curiosidad por cambiar impresiones con este prestigioso y culto escritor, que es además catedrático titular de Ciencias Políticas e Historia Política Naval de la Universidad de Roma.

En unión de su distinguida y bella esposa, que domina a la perfección

varios idiomas, le encontramos en el "hali" del Parador Nacional. Y allí iniciamos nuestro interrogatorio. Un interrogatorio a cuyas preguntas él iba contestando lentamente, pausadamente; con esa exquisita prudencia del que conoce a la perfección el alcance de cada palabra y de cada frase, cuando éstas van dirigidas al público lector.

—¿Su nombre?
—Mariano Gabriele.
—¿Nació?
—En Piacenza (Emilia)
—¿Tiempo que ha dedicado al periodismo?
—Siete años.
—¿Diarios italianos en que colabora?

—«Popolo», de Roma; «Popolo Alta Italia», de Milán; «Popolo Nuovo», de Turín; «Sicilia del Popolo», de Palermo; «Quotidiano», de Roma; «Corriere di Sicilia», de Catania y «Ospitalità e Turismo», también de Roma. Asimismo colaboro en la revista «Documenti di vita italiana», que se edita también en español, francés, inglés, alemán y portugués, y en «Italia Mondo», que actualmente se edita en italiano e inglés y, próximamente, en castellano,

También ostentó el cargo de director de la Agencia Roma Sport.

—¿Especialidades?
—Reportajes turísticos y deportivos en el exterior.

—¿Ha visitado, pues, muchos países en misión informativa?

—Francia, Suiza, Inglaterra, Grecia, Finlandia, Turquía Marruecos francés.
(Pasa a quinta página)

Japón importará 30.000 toneladas de arroz español

TOKIO.—El Japón importará 50.000 toneladas de arroz uruguayo y español sobre base de trueque de mercancías, se anuncia aquí.

Veinte mil toneladas, al precio de 153 a 160 dólares C. I. F., serán traídas del Uruguay y las 30.000 restantes, de España, al precio de 165 dólares la tonelada C. I. F.

Por lo que a España se refiere, el Japón enviará, sobre la base indicada de trueque, mercancías por valor hasta de vez y media el importe del arroz importado.

Tomaron posesión de sus cargos el presidente del Cabildo Insular y el alcalde de Arrecife

Han tomado posesión de sus cargos de presidente del Cabildo Insular de Lanzarote y alcalde de Arrecife, don Esteban Armas García y don José Ramírez Cerda, respectivamente.

La Virgen de Mancha Blanca será conducida este año a Tinajo Para los actos religiosos ha sido invitado el Magistral de Canarias, Rvdo. don Juan Alonso Vega

A la festividad de Nuestra Señora de los Dolores, patrona de Lanzarote, que se celebrará el próximo día 15 se le piensa dar este año extraordinaria solemnidad, ya que la «Virgen de los Volcanes» es objeto de gran devoción y veneración por los habitantes de la isla.

Ahora se tiene el proyecto de conducir a la Sagrada imagen en peregrinación desde su ermita de Mancha Blanca a la iglesia parroquial de Tinajo, que últimamente ha sido objeto de varias reformas y mejoras.

Con objeto de dar mayor realce y esplendor a los cultos, ha sido invitado el canónigo Magistral de Canarias, Rvdo. don Juan Alonso Vega, que ha cursado estudios especiales en diversas naciones europeas y que es además un excelente orador sagrado. El señor Alonso Vega es también director del Seminario de Las Palmas.

En nuestra próxima edición ofreceremos más detalles sobre la organización de esta importante fiesta religiosa, de gran arraigo en Lanzarote.

Emisiones radiofónicas dedicadas a Lanzarote

Los pasados, E. A. J. 50 Radio Las Palmas dedicó dos emisiones especiales a Arrecife con motivo de sus fiestas tradicionales.

ambos programas, en los que colaboraron escritores y periodistas de nuestra isla, resultaron muy brillantes en organización y realización.

Aggradecemos a la prestigiosa emisora de Las Palmas, y en especial a su director nuestro estimado compañero Ignacio H. de la Mota, esta delicada deferencia tenida para con la población arrecifeña.

El "Mystery", patroneado por Colacho García, ganó la regata de San Ginés invirtiendo 40 h. en la travesía

Caballeroso gesto deportivo de la tripulación del yate francés «Saphoe II»

A las 10'15 del pasado viernes salieron desde el Puerto de la Luz las cuatro embarcaciones que este año se inscribieron para participar en la regata anual de San Ginés, con 112 millas de recorrido. Con motivo de algunas dificultades surgidas como consecuencia de los actuales acontecimientos políticos en el Marruecos francés, no pudieron desplazarse, tal y como se tenía previsto, los siete yates franceses de Agadir, cuya participación habría dado mucha animación e interés a la prueba. No obstante, el presidente del Yacht Club de Agadir vino a Las Palmas a bordo de su yate «Saphoe II», embarcación de estupendas condiciones marineras, con el único objeto de participar en la competición en vista de la obligada ausencia de sus compañeros, detalle éste que ha sido acogido con extraordinaria simpatía en los medios náuticos de Arrecife y Las Palmas. Y en verdad que el «Saphoe II» estuvo a punto de dar un susto mayúsculo al «tunlarem» del gran Colacho, de no ser porque a la altura de Papagayo, el «Tirma» le pidió remolque. La elegante embarcación del Náutico de Las Palmas, al mando de don Pedro González Medina, había realizado hasta entonces una magnífica carrera, sin perder la cabeza de la formación desde su salida de Las Palmas, pero al entrar en Papagayo, un recalmón de seis horas echó sus ilusiones por tierra. En vista de que el «Tirma» se acercaba peligrosamente a la costa, su patrón requirió los auxilios del capitán del «Saphoe II», quien inmediatamente desprecintó su motor para remolcar al «Tirma», hecho éste que le descalificaba automática-

mente de la prueba. El gesto de los caballeros deportistas franceses ha sido muy apreciado por la tripulación del «Tirma», que nos ha rogado lo hagamos constar públicamente.

Sobre las tres de la madrugada del domingo, ambas embarcaciones entraron en Arrecife, a vela, por sus propios medios.

Otro barco que quedó descalificado fué la balandra de Aviación «A-2», patroneada por don Jorge Cantero del Río, vencedor de la competición del pasado año en el «Tirma», ya que a unas 25 millas de Arrecife sufrió una avería en la base del palo mayor. Requerida la intervención del buque escolta, el «A-2», éste le condujo a remolque hasta nuestro puerto, a donde llegó sobre las 21 horas del sábado.

En definitiva fué el «Mystery» la única embarcación que llegó a Arrecife sin descalificar, adjudicándose así brillantemente el triunfo de esta VIII regata de San Ginés, que viene a demostrar una vez más la pericia y capacitación de estos valientes deportistas grancanarios.

El «Mystery» entró en Arrecife a las dos menos cinco de la madrugada del domingo, después de una travesía durísima. Hubo momentos en que la frágil embarcación se salía materialmente de la superficie del mar, hábilmente conducida por sus cuatro tripulantes. Hay que tener en cuenta que el «Mystery» solamente tiene seis metros de eslora y no es embarcación propia para estas largas y difíciles travesías, por lo que su triunfo representa una gran heroicidad para sus tripulantes.

AGASAJOS Y ENTREGA DE TROFEOS

Los balandristas franceses y españoles han si-

do muy agasajados en nuestra ciudad, siendo acogida su presencia en las calles con la mayor simpatía. Ayer visitaron Puerto de Naos, en donde se encuentra fondeado el nuevo yate «Famara», construido en Lanzarote por el Náutico de Tenerife, para sustituir así al balandro «Halcón», perdido en la regata del pasado año. Ayer fueron invitados a una excursión por el sur de la isla, que causó profunda impresión, particularmente a los marinos franceses, y a las 9 de la noche tuvo lugar en el Casino de Arrecife la entrega de trofeos. Fué un acto sencillo y emotivo en que el patrón del «Saphoe II» recibió la Copa del Cabildo Insular gentilmente cedida por el patrón del «Mystery», don Nicolás García Navarro, por su delicado gesto de ayuda a sus compañeros españoles y asistir a esta importante prueba náutica.

HISTORIA DE LA REGATA DE SAN GINÉS Y TRIPULANTES QUE PARTICIPARON EN LA DE ESTE AÑO

La primera regata Las Palmas-Arrecife se celebró el año 1947, y fué ganada por la balandra «A-2», y sucesivamente en los años 1948 y 1949 por el «Halcón», de Tenerife, en 1952 por el «Aldabe» y en los años 1953 y 1954 por el «Tirma».

Las embarcaciones participantes y sus respectivas tripulaciones son:

«Saphoe II», patroneado por don Gustave Bouvier, y tripulado por don Ben Ahmed Aomar, don Raymond Roussei y don Jean Gloaguen

Balandra «A-2», patroneada por don Jorge Cantero del Río, y tripulada por don Cleto Salvadores, don José Ayuso y don Emilio Echepare.

«Tirma», patroneado por

Cine «ATLANTIDA»

Martes 7'15 y 10'15

Columbia films presenta la emocionante producción norteamericana

«CITA A LAS 11»

por George Murphy, Finlay Currie y Virginia Wilmore — Vea los procedimientos utilizados por el F.B.I. para desarticular una de las organizaciones de espionaje más importantes de los EE. UU.

(Tolerada menores)

Jueves, 7,15 y 10,15

La producción nacional MERCADO PROHIBIDO por Isabel de Castro, Manuel Monroy y Silvia Morgan — La tremenda angustia de un hombre perseguido a muerte — La lucha de la policía contra las organizaciones clandestinas

Emoción e intriga

(Autorizada mayores)

Sábado a las 10'15

Un grandioso film

Metro Goldwyn Mayer

LA REINA VIRGEN

Grandioso reparto: Jean Simons, Stewart Granger, Charles Laughton y Deborah Kerr — El amor secreto de una reina a quien le negó el corazón — Fastuoso lujo en la corte de Enrique VIII de Inglaterra entre las intrigas palaciegas — En Technicolor

(Autorizada mayores)

Próxima semana:

«El pescador de coplas»

No olvide este título:

«De aquí a la eternidad»

Escuela de Artes y Oficios

Durante el presente mes queda abierto el plazo de matrícula para el curso 1955-56, debiendo formalizarse en la Plaza de la Iglesia núm. 4, de 10 a 11 de la mañana de los días laborables.

don Pedro González Medina, y tripulado por don Félix Montenegro, don Ventura Quevedo, don Germán Betancor y don Agustín Santana.

Tunlarem «Mystery», patroneado por don Nicolás García Navarro, tripulado por don Antonio Arias, don Constantino Graf y don Domingo Oramas.

GUI TO

COLABORADORES DE «ANTENA»

¿Será vencido el hipismo por AYER Y HOY DE ARRECIFE el «porcinismo»?

LAS PALMAS, 1 (Crónica de nuestro corresponsal, MANUEL LÓPEZ BENÍTEZ)

«Tarde de luces» nos parece recordar que nombran, en el argot taurino, a la fiesta nacional. Pero, ¿qué denominativo cabrá aplicar al inusitado espectáculo que anualmente nos brinda el Carrizal, pago sureño de la Gran Canaria, con sus incipientes carreras de cerdos? Al cuidado del aguzado ingenio del isleño queda, y éste a buen seguro, logrará una vez más no defraudarnos.

El pasado año se iniciaron estas competiciones porcinas y un insospechado éxito vino a coronarlas, pues la cita que de las mismas hizo el «Diario de Las Palmas» tuvo resonancia internacional, ya que la prensa extranjera también se hizo eco de la hasta entonces inédita modalidad deportiva.

Por eso al anuncio de la prueba, el termómetro de la curiosidad acusó una sensible subida de temperatura que se tradujo en el desplazamiento de varios reporteros extranjeros con la exclusiva finalidad de suministrar información escrita y gráfica a los rotativos que financiaron sus cruceros.

Nosotros, que de antemano acudimos con un considerable bagaje de escepticismo a presenciar el tan ponderado espectáculo, sacamos la desalentadora conclusión de que su «originalidad» no compensa las incomodidades del traslado hasta el distante

recinto donde tuvo lugar, azotado aquella tarde por un recio vendaval que acentuó más aún el malestar de la abundante concurrencia.

A pesar de que las carreras no estuvieron exentas de notas de auténtica comicidad, tampoco faltaron las grotescas, que no otra cosa podía esperarse de cuadrúpedos habituados al reposado solaz de sus porquerizas, que se veían estimulados por el «persuasivo» acicate de los azotes, y que confundieron muchas veces el itinerario por donde habían de discurrir sus actividades deportivas, bifurcándolo por lugares asignados a los espectadores, de los que, al parecer, preferían tomar parte.

Sin embargo, dos nuevas «estrellas» han comenzado a refulgir, con este motivo, en la nutrida constelación cinematográfica: Las puercas «Marylin» y «Lollobrigida», brillantes vencedoras de las pruebas. Pero hay más; por asombrosa coincidencia, son de un «rubio plateado» la primera y «morena» la segunda, como las arrebatadoras artistas americana e italiana de las que tomaron nombre. Y si las cámaras filmaron primero, para que las pantallas cinematográficas exhibieran después, a las esplendentes figuras de Gina y la Monroe, ahora se ha repetido el proceso industrial, sólo que las nuevas protagonistas

(Pasa a última página)

(MOMENTO BIOGRAFICO)

Por VIRGILIO CABRERA

Ante mí, una vieja fotografía de la Calle Real del anciano Arrecife. Aceras a gusto de cada vecino, dando lugar a que los únicos personajes que se encuentran señores de toda la calle, conviertan su pausado paseo en un difícil y original deporte. Pero no; no me voy a referir a un ayer de Arrecife demasiado remoto, semejante al Arrecife que usurpó una capitalidad sin el empaque que necesitaba la capital de la isla de Lanzarote—el mítico Lancelot—; por motivos de situación. Mi ayer es un «casi hoy». Unos cuantos cabellos más en la desértica testa, un poco más de tersitud en los abanicos con que los ojos quieren refrescar el tiempo, un pinchazo en el inflado neumático del vientre, y tenemos ese ayer, ese «casi hoy», tan cercano en cronos, como alejado en la evolución de un pueblo que agonizó para transformarse en una hermosa ciudad.

Cursilonamente, Arrecife fue llamado «pequeña Venecia del Atlántico», cuando Arrecife era simplemente mar. Mar de agua que lamía los talones de casuchas sin mármoles, o mar de arena que agachaba a todo el caserío—el miedo al «bu» acromo—arropándose alrededor del valiente y airoso gallo que era la torre parroquial, el cual, campanudamente, cantaba alegrías o lloraba tristezas. Arrecife sin ruidos. Viento, sol en perenne siesta.., muerte.

Bisemanalmente llegaba el «correillo»—el mismo viejo cascarrón de hoy—y el Arrecife vital—hombres, mujeres y niños—vitalizaba al muelle, para contemplar la «atracada»

y discutir si tal capitán era mejor o peor que cual. Cuando salían el «Palma», el «Viera», o el «León»—los mismos viejos cascarrones de hoy— el Arrecife vital volvía a dormir.

Las calles de ayer, caprichosamente empedradas, fueron tormento para los callos de mi querido amigo Pepe Balader, cuando con su orquesta venía de Las Palmas a dispararnos notas musicales con la cerbatana de su trompeta. El desembocar en la Plaza de la Iglesia nos llevaba a una reproducción miniada del Sáhara, con simoun y sin oasis. Sólo el verde artificial de puertas y ventanas.

Un achacoso cine-teatro, el «Salón Díaz Pérez», por donde pasaron figuras tan notables como María Palou y el hombre del «pagaguito», Felipe Sassone, y el tembloroso cine mudo proyectaba las inverosímiles aventuras de William Duncan, ante los ojos de todos los días de don Fulano en el palco tal y don Mengano en la incómoda butaca de siempre.

Pero Arrecife pueblo de humor, cuando rompió el último de los «buches» que portaban máscaras de amplios cabellos multicolores, en un gesto de dinamismo revolucionario, asíóse a los pechos de las nubes—ninfas ingravidas—y sepultó bajo sus plantas

(Pasa a última página)

Se necesita

señorita, para auxiliar de oficina, con algún conocimiento de Contabilidad. Para informes, León y Castillo. 29

B A R

«TRES HERMANOS» se vende Para informes, Joaquín Rodríguez.—HARIA

MOTORES DIESEL ARMSTRONG SID-DELEY refrigerados por aire

1 cilindro 12 HP	19.000 Ptas.
2 » 22 HP	30.000 »

Referencia: ROCAR, S. A.
Islote del Francés (Arrecife)

Espléndido juego y gran corrección en los porteñistas de Las Palmas

La selección local les dio mucha guerra en el segundo encuentro

Dos encuentros muy agradables para los ojos del aficionado nos brindó el Porteño de Las Palmas, y esta visita nos convenció de que técnicamente estamos muy atrasados y que hay mucho que cepillar en la buena madera que tenemos para que algún día, si se logran vencer las dificultades internas que se presentan, con el equipo único, podamos tener un conjunto similar al que nos acaba de visitar y que tan buen sabor nos ha dejado. Aparte de la superioridad de juego, una de las cosas que más han agradado, ha sido la corrección en y fuera de la cancha de los chicos abiverdes.

El primer encuentro, jugado el sábado, terminó con 3-0 a favor de los forasteros y no podemos poner reparos a la brillante labor de conjunto, que en muchos momentos, en menor cuantía naturalmente, nos recordó a aquellos equipos ingleses de antes, en los que era difícil o imposible destacar a ningún hombre; porque los porteñistas, perfectamente colocados, bordaron fútbol en esos momentos a que nos referimos y cuando un jugador por los avatares de la lucha abandonaba su puesto, surgía en el acto el compañero que llenaba su hueco. Así los nuestros, faltos de ese entusiasmo que se necesita para vencer a equipos superiores, si exceptuamos al gran pequeño Cayetano, correataron alocados, especialmente la parte defensiva, que se desorientó ante la movilidad y fácil desmarque del quinteto atacante en el que destaca como astro fulgurante el ariete Foncho, de tipo científico, y a poca distancia el escurridizo y oportuno Ramón. Esta impotencia hizo que los seleccionados elevaran con mucha frecuencia el balón, lo que facilitó grandemente la labor defensiva de los canarios más ágiles en el sal-

to. El primer tanto fue conseguido por Foncho a los 20 minutos del primer tiempo, en un imponente chut cruzado, precedido de un offside, a nuestro entender. En la segunda parte, a los 5 minutos, Ramón recoge un pase y lanza un chupinazo venenosísimo que se clava en la red; y a los 38 minutos Quino burla a Umpiérrez y solo ante Chano marca el último gol.

El partido del domingo terminó 4-3 también favorable a los canarios y el resultado ya dice cómo la cosa no fue tan fácil. No prodigaron los porteñistas el buen juego del partido anterior, y aunque técnicamente siempre fueron superiores, se vieron muchas veces desbordados por el entusiasmo de los nuestros, especialmente en la segunda parte con la inclusión de Hiram que contagió su bregar a sus compañeros. Estas circunstancias hicieron que viendo menos fútbol, abundara la emoción que se mantuvo tensa hasta el final. Volvemos a citar a Cayetano que siempre pone toda la carne en el asador y es una pena que su fuelle no vaya avalado por una mejor clase. Marcó el primer gol la selección, a los 10 minutos, al rematar Cedrés con tiro cruzado un pase de Lalo. A los 14 minutos Esteban chuta desde lejos y Borges, con una elegancia estatuaría deja pasar el balón como si éste tuviera la primacía de las damas. Desempata Foncho recogiendo el balón en un offside tan claro que podría servir de ejemplo a los aprendices del reglamento. A los 37 minutos Quino se cuela y Borges, en circense cabriola, deja colar bonitamente la pelota. A los 40 minutos Boro recibe un balón, lo prepara lentamente y Emilio imita a su colega lanzaroteño. Con el resultado de 3-2 termina la primera parte y transcurridos 23 minutos de la

segunda, se escapa Foncho y marca el cuarto de su equipo. Un minuto después Ismael avanza y desde lejos logra el tercero y último de la serie. Culparamos a Borges de este adverso resultado, en una tarde desgraciadísima, la peor que de él hemos presenciado.

Arbitró en los dos partidos el señor Arbelo desacertado en la apreciación de los fuera de juego, pero imparcial.

Agradecemos a los dirigentes del Porteño, especialmente a su presidente señor Vega Nuez, el sacrificio económico que ha supuesto el desplazamiento del equipo a Lanzarote, en aras del bien del deporte; pero debemos hacer constar que los más necesitados en recoger las enseñanzas son los jugadores de nuestros equipos que, muy modestos económicamente la mayoría, tuvieron que privarse de presenciar estos gratos partidos, pudiendo los clubs, la afición, o quien sea, haberles costado el acceso al estadio.

La tabaquería «El Deportivo», de Las Palmas donó una copa para estos partidos y los porteñistas tuvieron el gesto admirable, que nunca olvidaremos los aficionados, de regalársela como recuerdo a nuestro Agustín Bolaños, pues aunque nacido en Gran Canaria, Bolaños es de Arrecife y todo lo que se le haga a él, nos sirve de satisfacción a los arrecifeños.

CETO

A nuestros lectores

Por falta de espacio nos ha sido imposible publicar hoy la relación de los ganadores de concursos y exposiciones en las pasadas fiestas de San Ginés, relación que publicaremos en nuestra próxima edición, D. m.

Fiesta social en los Cuarteles

Animadísima resultó la fiesta social celebrada en la noche del sábado en la cancha de Tenis de los Cuarteles.

Cerca de doscientos invitados asistieron a la misma, que resultó perfecta por su organización y variadas atracciones ofrecidas a los concurrentes.

Con tal motivo felicitamos al teniente coronel jefe del Batallón de Lanzarote, don Juan Arenas Vilches, iniciador de la celebración de estas fiestas, a quien agradecemos también la invitación que nos envió.

«Gil Hernández Hnos.»

(S. R. C.)

Transporte de viajeros

Calle de Triana ARRECIFE

Lea «ANTENA»

COLEGIO CISNEROS

Legalmente autorizado

Centro General de Enseñanza

Brasil, 11. (La Puntilla)

Optica

"Manca" "

Se proyecta desplazar a Canarias...

(Viene de primera página)

cés.

—¿Diarios italianos de mayor difusión y tirada?

—«Messaggero», de Roma, con unos cuatrocientos mil ejemplares diarios de tirada. También son importantes «Tempo» y «Popolo». Este último, órgano del partido democristiano.

—¿Qué rasgos esenciales caracterizan al periodismo italiano?

—El periodismo, en Italia, ejerce una importante función social y política. Los periódicos han contribuido muchas veces a solucionar difíciles problemas de carácter nacional. De la Prensa bien orientada puede esperarse mucho.

—¿Concepto que le merece el periodismo español?

—Debido a mis breves periodos de estancia en su país, no creo poseer suficientes elementos para emitir un razonado juicio sobre la Prensa española. Sin embargo, en lo poco que he visto, creo que en España hay muy buenos periodistas. En periódicos de provincias, incluso, he leído excelentes artículos y reportajes, lo que quiere decir que el nivel medio del periodista español es bastante elevado. No suele ocurrir lo mismo en algunos otros países, en donde, a excepción de los ya consagrados, los demás no suelen pasar de vulgares medianías. Es un mérito que forzosamente he de apuntar en favor de España.

—¿Y en cuanto a la confección de periódicos?

—En general, bien. Observo no obstante, que en casi la totalidad de los diarios españoles se «cortan» los artículos para pasarlos a otras páginas. Esto resulta incómodo para el lector, y apenas se ve ya en otras naciones.

—¿Condiciones que debe reunir un buen periodista?

—En primer lugar, sa-

ber valorar adecuadamente la noticia. Después de valorada, darle la amplitud y realce que su importancia requiere. El periodista debe ser también honrado y de mucha sensibilidad.

—¿Qué poblaciones españolas conoce?

—Andalucía, especialmente Sevilla—donde estuve el pasado año en viaje de bodas—Granada, Málaga, etc. También conozco Extremadura, Toledo, Barcelona, Mallorca y todo el Marruecos español.

Por cierto que en mi último viaje a Toledo he visto, con bastante desagrado por mi parte, que se está procediendo a la restauración de su viejo Alcázar. Un lugar así, de tan acusado valor histórico y humano, debiera conservarse eternamente en ruinas. Es una opinión particularísima mía, que no sé si los demás compartirán. La película española sobre esta gesta histórica ha sido exhibida en muchos cines de mi país, habiendo conmovido a todos los públicos, precisamente por eso, por el extraordinario contenido humano que encierra.

—Y de esas regiones españolas ¿cuál le ha impresionado más?

—Andalucía. Es bellísima, hospitalaria y gentil. En cierta ocasión, encontrándome con mi esposa y una amiga, norteamericana, en la parrilla del hotel «Cristina», de la capital sevillana, se acercó a nuestra mesa un señor desconocido, quien amablemente, se nos ofreció para que visitásemos juntos el típico barrio de Santa Cruz, de madrugada. El distinguido caballero, por espacio de tres horas, nos fué enseñando los más bellos rincones del popularísimo barrio, impresionante, bajo la luz de la luna y el perfume de los nardos. Fué un acto espontáneo y desinteresado que a nosotros nos agradó mucho y que refleja esa hospitalidad y gentileza del pue-

blo andaluz, de que le hablaba antes.

—¿Cómo surgió la idea de su visita a Canarias?

—El Jefe de la Oficina de Información y Turismo español en Roma, don Alfredo de Ojeda, nos había hablado entusiásticamente de estas islas. Por eso hemos venido a este maravilloso archipiélago, del que guardaremos siempre el más grato recuerdo.

Lanzarote, Gran Canaria y Tenerife, son islas con estilos peculiares y absolutamente diferenciados. Tres islas de acusada personalidad y gran impresionismo. Por eso estimo que ningún extranjero debe marchar de Canarias sin antes haberlas visitado. Dejo fuera a La Palma y Fuerteventura, porque no he tenido ocasión de conocerlas.

—¿Cree pues que convendría realizar una propaganda conjunta del Archipiélago?

—Desde luego. Sería conveniente para todos, porque la impresión del viajero no podría ser la misma visitando aisladamente Lanzarote, Gran Canaria o Tenerife, que visitándolas todas a la vez. Así su satisfacción sería completa.

—¿Por qué vienen tan pocos turistas italianos a Canarias?

—En primer término, por la escasez de transporte. También por falta de una más adecuada propaganda. En cuanto llegue a Italia estudiaré la posibilidad de que se organice un crucero turístico marítimo, bien con barcos españoles o italianos, a base en principio, de unos 500 compatriotas, número que posteriormente podría ser ampliado, de acuerdo con los resultados de la primer ensayo. Tengo especial interés en que este barco permanezca dos días en Arrecife. Sé que de momento se presentan algunos inconvenientes por la falta de muelle y otras causas, pero espero que todo pueda

solucionarse convenientemente.

—¿Qué juicio le merecen nuestros paradores de Turismo?

—Son sencillamente magníficos. He visitado varios, y todos son perfectos en sus servicios e instalaciones. Tal es así, que cuando llegue a Roma iniciaré una campaña periodística en favor de la construcción en mi país de establecimientos similares. También he encontrado una medida en extremo acertada, la adoptada por la Dirección General del Turismo español controlando a los hoteles, taxis, etc., para evitar la explotación al turista extranjero. Esto, en el futuro, ha de redundar en beneficio del perfecto desenvolvimiento del turismo en España.

—¿Augura pues un halagüeño porvenir turístico a nuestra nación?

—Esto no hace falta que yo se lo diga. Las cifras son bastante elocuentes. Estimo, sin embargo, que existe un defecto que lo obstaculiza, y que en mi opinión sería fácil de corregir. Me refiero al tanto por ciento que se carga a los huéspedes en los hoteles. Sería mucho más conveniente que ese recargo figurase en el precio total del alojamiento. El turista así, lo pagaría con mayor complacencia. Otro tanto ocurre con los autobuses de las compañías aéreas—que por cierto son muy buenas—con la agravante de que los precios varían en cada aeropuerto. Englobar estas cargas en los precios de alojamiento y billetes sería lo ideal.

Y así finalizó nuestra entrevista con el joven y culto periodista italiano. Su distinguida esposa, hija del almirante italiano Bernardini y licenciada en Lenguas, nos prometió enviarnos los números del importante rotativo «Il Popolo», de Roma, en que vayan apareciendo los artículos sobre Canarias.

GUATIFAY ganó brillantemente la prueba hípica de Guacimeta

El equipo del S. E. U., de Las Palmas, venció en el torneo de Baloncesto

Vicente Carlos Simón hizo una bonita carrera sobre «Lanza»

Un completísimo éxito ha constituido también la carrera de caballos de Guacimeta, no solamente por la buena calidad de algunos de los participantes, que dió salsa y emoción a la prueba, sino también por su perfecta organización. En los extremos de la pista, debidamente acotada, fueron montados servicios telefónicos de control, que evitaron las inconveniencias y despidetes del pasado año. Fuerzas de la Guardia civil, de toda la isla, y de la Guardia municipal, ejercieron un perfecto servicio de ordenación de vehículos y colocación de público, que en gran cantidad acudió a Guacimeta utilizando toda clase de medios de locomoción.

Un caballo destacó por encima de todos. El joven potro «Guatifay», de don Pedro Cabrera, de Tiagua, que con esta brillante victoria obtenida en Guacimera—también el pasado año se proclamó vencedor—se nos revela como un animal de inmejorables condiciones para el deporte hípico. Creemos, sin embargo, que su tiempo pudo haber sido mejorado notablemente. «Guatifay», de entrada, en maravilloso «sprint», se separó del pelotón de salida, pero esta vez, justo es reconocerlo, su buen jinete Blas Bermúdez, no supo aprovechar enteramente la «sangre» de «Guatifay», pues de haberse ceñido más a la curva, en los 500 primeros metros, su tiempo, repetimos, habría sido mejorado.

«Lanza», de Arrecife, también realizó una buena carrera, montado por el «hockey» Vicente Carlos Simón, quien demostró ser un excelente y experto jinete, ya que al per-

der un estribo, casi al comienzo de la carrera, se deshizo rápidamente del otro y, materialmente pegado al cuello del caballo, en un alarde de agilidad y serenidad, coronó la meta sólo a cinco décimas de segundo del vencedor, «Guatifay».

También destacaron, «Rubio», «Buena Moza», y «Centella».

En resumen, que el público salió satisfechísimo de esta interesante prueba hípica, que ya se está haciendo tradicional en nuestra ciudad.

Los caballos pegaron en dos grupos de seis. Resultados y tiempos: 1º, «Guatifay», 1,25; 2º, «Lanza», 1,25,1; 3º «Rubio», 1,29; 4º «Buena Moza», 1,32; 5º «Centella», 1,35; 6º «Marinera», 1,32,20; 7º «Aguila», 1,35,40; 8º «Estrella», 1,36,5; 9º «Tasarte», 1,38; 10º «Rabiosa», 1,47; 11 «Maravilla», 1,55; y 12 «Bonito», 2,8

Un desafío entre «Guatifay» y «Lanza» podría dar a nuestro público un plato fuerte de exquisito sabor. ¿Por qué no se animan sus dueños?

Leche pura de vacas

Máxima garantía

Se sirve a domicilio

Se vende

un balandro. Para informes, Jacinto Borges, 5

ENCUENTROS DE LUCHA

Los resultados registrados en los tres encuentros de lucha canaria entre el club Adargoma, de Las Palmas y la selección de Lanzarote, reforzada, fueron los siguientes:

Adargoma, 10; Lanzarote, 9; Adargoma, 10; Lan-

Don Ricardo Redruello obtuvo el título de campeón insular de tiro al plato

La Sociedad de Cazadores de Lanzarote, que viene realizando una eficaz labor en nuestra isla, ha organizado con mucho acierto el segundo concurso interinsular de Tiro al plato, celebrado en Guacimeta, con participación de trece tiradores. Llegaron a las semifinales don Francisco Perdomo, campeón 1954, don Ricardo Redruello, subcampeón 1954, don Pedro López, de

Fuerteventura, don Pedro Medina y don Antonio Díaz.

Después de la última eliminatoria se clasificaron don Ricardo Redruello, de Arrecife, y don Pedro López, de Fuerteventura, ambos, tenientes de Aviación. Al primero le fué entregada la Copa Terry y al segundo la Copa donada por la Sociedad de Cazadores.

El equipo local de baloncesto venció al S. E. U. en el último encuentro

Los tres encuentros de baloncesto celebrados últimamente en nuestra ciudad entre los conjuntos del S.E.U. de Las Palmas y Antorcha, de Arrecife han constituido un éxito deportivo sin precedentes. Numerosísimo público acudió en esos días a la cancha de Tenis del Casino, para presenciar el desarrollo de los mismos. Todos se celebraron a las 11 de la noche y la organización fué perfecta.

El baloncesto es un deporte noble y bello que cuenta ya en España con gran número de adeptos y no dudamos que este intento de organización de equipos locales ha de cuajar en una realidad, ya que el público ha acogido con verdadero calor y entusiasmo esta primera prueba efectuada en Arre-

cife.

Relación de resultados y tanteos: 1º. SEU, 34-Antorcha, 29; 2º SEU, 35 Antorcha, 27 y 3º. SEU, 34-Antorcha, 35.

El equipo local, formado por Bermúdez, Benasco, Perdomo, Sagrario y Negrín, jugó con desventaja, ya que sus cinco hombres se alinearon durante las tres noches consecutivas, sin apenas haber entrenado en labor de conjunto, por proceder de diversos equipos. El SEU, en cambio, equipo de mucha cohesión y rapidez, dispuso y utilizó frecuentemente hombres de reserco. Esto no resta méritos a sus dos brillantes triunfos, pues no en vano es actualmente subcampeón provincial y el pasado año, subcampeón regional.

Por los locales destacaron Bermúdez — perfecto en el enceste—y Benasco, peligrosísimo en los remates junto al cuadro, aunque poco seguro en los tiros libres al cesto. Perdomo y Sagrario, cumplieron La nota simpática de las jornadas la constituyó la alineación del joven José Negrín Armas, que de-

(Pasa a séptima página)

zarote, 6; Adargoma, 6; Lanzarote, 10.

Lamentamos no ser más extensos en este comentario sobre luchas, debido a ciertas dificultades puestas a nuestro cronista en la puerta de entrada del local.

Del pasado torneo triangular de fútbol

CARNET SOCIAL

A tanta distancia temporal del periclitado torneo de fútbol de San Ginés, no podemos hacer una crónica detallada de los dos últimos encuentros, en que intervino nuestra selección, y nos limitaremos a un somero comentario.

Venció en esta interesante competición el equipo Juvenil del Unión de Tenerife, y su triunfo fue merecido, porque su regularidad se impuso a los altibajos de sus contrincantes. En su partido con los seleccionados arrecifeños, estuvieron vencidos en el primer tiempo, en el que pudieron ser goleados, pero una reacción vigorosa en la continuación les llevó a remontar el 1-0 adverso para convertirlo en un 3-2 a su favor. Destacaron en este partido Alvaro, Antonono y Alayón I, junto con los regularísimos Germinal y Perla II. Hagamos constar la caballerosidad de los muchachos de Tenerife que vinieron a quedar bien y quedaron mejor, dejándonos un recuerdo imborrable.

El Juvenil U. D. Las Palmas decepcionó en su último partido. Después de la sabrosa lección que

dió frente a nuestro Juvenil, esperábamos verle triunfante también de la selección que salió desmoralizada por la poca deportiva «requis» de Miguel; pero no, pese a eliminar a Miguel, que fue la estrella del Juvenil y del torneo, y tras un 2-0, fue desbordado por el endiablado entusiasmo de los muchachos de Corujo que empataron y hasta pudieron vencer. Destacaron Miguel y... Miguel. Paquillo se asustó de la envergadura de Hiram.

Si nuestra selección hubiera alineado a Miguel, que era lo lógico puesto que con ella entrenó, a estas horas podíamos considerarnos poseedores del trofeo donado por el excm. Sr. Gobernador civil, porque Miguel, repitámoslo, fue el jugador que mejor fútbol practicó de todos los actuantes. Pero al no actuar con los de aquí, éstos salieron en sus dos encuentros con la moral totalmente comida y así harto hicieron con quedar bien; mejor de lo que esperaríamos. El partido con los tinerfeños pudieron decidirlo en el primer tiempo, pero los desaciertos constantes de Perico y Boro dieron al traste con

nuestras esperanzas. Con los canarios la reacción de entusiasmo de la segunda parte, nos demostró que, ante la superioridad técnica naturalísima de los equipos forasteros, nuestra mejor arma es esa y con ella difícilmente se nos podrá vencer en casa, Lalo fue nuestro mejor hombre en los dos partidos, por juego, entusiasmo y dinamismo. Los córners de Lalo los firmaría el más grande de los futbolistas.

Nuestro público ha sido tachado de hostil a determinado equipo y tenemos que aclarar las cosas. La caballerosidad del público de Arrecife podrá ser igualada, pero no superada, y decimos esto, no por estúpido patriotismo que se nos podría desmentir, sino porque tenemos algunas horas de vuelo en fútbol y sabemos cómo reaccionan otros públicos ante algunas cosas y cosas. Si de algo podemos acusar al público de Arrecife es de demasiado frío; que se puede ser correcto, y alentar a los colores locales.

CETO

El equipo local de...

(Viene de sexta página)

mostró poseer estupendas facultades para este deporte, y que hizo también su media docena de golitos.

De los forasteros todos cumplieron, sobresaliendo Guerrero, capitán del equipo, y Calderín.

Arbitró el colegiado de Las Palmas señor Suárez López.

Agradecimiento del S.E.U.

Hemos recibido una atenta carta del Delegado Provincial del S.E.U. don Germán Luzardo Gutiérrez, en la que se muestra sumamente agradecido por cuantas atenciones recibió, en unión de sus compañeros, durante su estancia en Lanzarote, de cuya isla guardarán siempre el más cariñoso y grato recuerdo.

VIAJEROS — Ha regresado a Tenerife nuestro corresponsal en aquella isla y redactor gráfico de «El Día» y «Jornada deportiva», Daniel Martín Manrique.

— Marcharon a Las Palmas las niñas Luisa Suárez, Palmira Martín, Julita Schwartz, Nanci Melgarejo y Mari Pereyra.

— Regresó a San Sebastián de la Gomera el Juez comarcal de aquella ciudad, don Andrés Cabrera Velázquez.

— En unión de su esposa marchó a los Llanos de Aridane D. Leopoldo Díaz Martín.

— Acompañados de sus respectivas esposas han hecho viaje a Tenerife, don Ginés Díaz González y don Vicente Armas Panasco.

NATALICIOS. — Dió a luz una niña, séptimo de sus hijos, la señora esposa de don Marcelino Miranda García.

— También dió a luz, un varón, octavo de sus hijos, la señora esposa del capitán de Infantería don Adolfo Topham Díaz.

MATRIMONIOS. — Últimamente han contraído matrimonio en esta ciudad don Gumerindo Arrocha Barrera con la señorita Lorenza Cabrera Lemes; don Vicente Cruz Díaz con la señorita Severiana Concepción Cabrera; don Vicente Armas Panasco con la señorita Angelina Molina Aldana; don Ginés Elvira Acosta con la señorita Sara Domínguez Acosta; don Ginés Díaz González con la señorita Trinidad Pallarés Padilla; don Alfredo Matallana Cabrera con la señorita Juana Manrique Cabrera y don José Fernández Fuentes con la señorita Isabel Alayón Trujillo.

OPERADOS. — Por el Dr. Ley, en Borcelona, ha sido operado satisfactoriamente, don Pedro Cerdeña Bethencourt.

Se vende

casa y almacén; facilidades de pago. Informes en la Recaudación de Hacienda.

PERDIDA

de una perrita blanca, en la Florida o sus alrededores. Se gratificará a quien la entregue a don Domingo González Robayo.

CASA

en construcción, se vende en la calle 18 de Julio. Informes: Francisco García Tabares, en la misma calle, núm. 18

Instituto Nacional de Enseñanza Media

EXAMEN DE INGRESO

Los exámenes de INGRESO de los alumnos matriculados para la actual convocatoria de septiembre, darán comienzo el próximo lunes, día 12 de los corrientes a las 9 de la mañana

Todos deberán venir provistos de pluma estilográfica.

Lo que se hace público para general conocimiento. Arrecife, 3 de septiembre de 1955 — La Dirección

EDICTO

EL ALCALDE DE ARRECIFE

HACE SABER: Que aprobado por esta Corporación Municipal el REGLAMENTO DEL SERVICIO URBANO DE TAXIS Y SUS TARIFAS, queda expuesto al público, en la Secretaría del Ayuntamiento, por plazo de QUINCE días para oír reclamaciones.

Lo que se hace público para general conocimiento y en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 109 de la Ley de Régimen Local de 16 de Diciembre de 1950.

Arrecife, 31 de agosto de 1955

EL ALCALDE

COSAS DE LA VIDA

El colmo de la distracción

Depositó en Correos un sobre abierto que contenía cinco mil pesetas

GUADIX (Granada).— El vecino de Lugros, Moisés Aranda González, con domicilio en el cortijo de «Poco Pan», depositó en uno de los buzones de Correos de esta capital, junto con otras cartas, un sobre con varios recibos de contribución, documentos y cinco mil pesetas en billetes de mil. Con la natural sorpresa, el funciona-

rio de Correos, al «matar» los sellos, encontró tal sobre abierto y sin dirección, y acto seguido lo entregó a su jefe. Por los documentos, fué hallado el interesado, quien quiso gratificar con cincuenta duros al funcionario; pero éste no quiso aceptar pues manifestó que era una obligación suya.

Odisea en torno a un gato viajero

LONDRES.—La señora Duckworth, expidió recientemente a su gato, llamado «Mr. Widdlecombe», de Malta a Londres, por avión. En el aeropuerto de Croydon el animalito se escapó, no pudiendo ser hallado. Desesperada la señora Duckworth inició laboriosas investigaciones e insertó anuncios en los prin-

cipales diarios. Finalmente, una respuesta llegó de Inglaterra, y la señora Duckworth tomó el avión y se trasladó a Londres. Mas el gato encontrado resultó que no era el suyo. Como consecuencia de todo esto se hará en los Comunes una interpelación sobre el transporte de animales por aire.

Ciudadanos ejemplares

NUEVA YORK — Con objeto de tener una vía pública sombreada y con el mejor aspecto, los habitantes de la calle Ciento tres de Nueva York, han

cotizado para comprar 21 árboles, que han pagado a razón de 2.500 pesetas cada uno, incluida su plantación.

Buen invento contra la lluvia

NUEVA YORK. — Los peatones no deberán temer en lo sucesivo a la lluvia. Unos distribuidores automáticos instalados en las calles neoyorquinas—y que pronto lo es-

tarán en las de todas las ciudades americanas—entregan por unas monedas un impermeable de papel impermeabilizado, existiendo tres tallas diferentes.

ACADEMIA 5

Clases particulares y de conjunto.

Bachillerato — Reválidas

Magisterio y Comercio.

Peritajes — Derecho.

Informes: D. Fernando Beisty

Academia, núm. 5

OPTICA MONCAR

Ayer y...

(Viene de tercera página)

al pueblo y se adentró en el torbellino de la civilización, surgiendo la ciudad.

Hoy Arrecife ha robado pedazos al mar y el Parador de Turismo y la Avenida Marítima son pantones de los cangrejos y «cabozos» con que los chiquillos iniciaban su futuro pescador de corvina; y los edificios se elevan ahora sin miedo a ningún «coco».

El «correillo» que llega bise semanalmente como ayer, hoy, indiferente a los ojos, se confunde con los varporcitos pesqueros tan abundantes en el puerto que lo han hecho pequeño y, en Los Mármoles, se gesta el gran puerto que ya necesita Arrecife. Pero siempre, el que viaja, mira con horror, a los buques de la rica Compañía Transmediterránea. Por el aire, en cambio, estamos diariamente en contacto con el mundo.

Y verde, verde en la Plaza de Las Palmas, verde en la Avenida del Generalísimo. Paradójicamente, Arrecife, que debe su esplendor actual al mar, se ha alejado del mar y, tierra adentro, comercio, circulación y árboles — cuando un atavismo nos lleva a ayer se aprecia mejor — son una sinfonía de optimismo y confianza en el hermoso Arrecife de hoy.

He arrojado lejos de mí la vieja fotografía de la Calle Real de un antiguo Arrecife, y, un remolino de viento — fénix — se ha llevado la muerte y ha dejado la estampa magnífica, toda vida, de Arrecife mil novecientos cincuenta y cinco.

«Gil Hernández Hnos.»

(S. R. C.)

Transporte de viajeros

Calle de Triana

ARRECIFE

¿Será vencido...

(Viene de tercera página)

son la antítesis de aquellas.

Ignoramos cómo reaccionarán las bellas del cine y si intentarán querellarse por haberse utilizado aquí sus nombres para aplicarlos a «artistas» de tan dispar morfología. Marilyn, por lo menos, no podrá hacerlo, pues recientemente hubo de aceptar con resignación la estafa que se llevó a cabo en los EE. UU. con el incentivo de su «nombre de guerra» que «Marylin Monroe» es únicamente de pseudónimo cinematográfico de la encantadora rubia.

Sospechamos que en el extranjero resultará decepcionante la experiencia de esta competición porcina, pero habituados como estamos a las excéntricas de los «revolucionarios» yanquis, no nos sorprendería la noticia de que ocometan la implantación de las carreras de cerdos, elevando así la cotización de éstos, que en la actualidad queda limitada al aprovechamiento de su apetitosa humanidad después de sometida a la oportuna metamorfosis.

Cabría inclusive la posibilidad de que las competiciones porcinas aun careciendo de la espectacularidad de las hipicas; fuesen consideradas más eficaces para la sincronización del funcionamiento del complicado engranaje de la máquina de las apuestas, sustancia vital que alimenta a aquéllas. Nosotros estimamos que en el «porcinismo» es menos susceptible la injerencia de «fuerzas extrañas, capaces de alterar los desplazamientos finales de las carreras».

De entabiarse un pugilato se vislumbra ya un absoluto vencedor, pues ¿no consideran ustedes a una «Marylin» o a una «Lolobrigida», capaz de alzarse con la victoria aun a costa de los más gallardos alazanes?